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本　日　のプ　ロ　グラ　ム

1．占　　　　　鐘

2．ロータリーソソグ　（手に手つないで）

3．ビジター・ゲスト紹介

4．会　長　報　告

5．幹　事　報　告

6．創立5周年記念のお礼

7．交換学生受入準備委員会

8．クラブ年次総会

打）次年度役員選出について

（ロ）次年度20周年記念行事について

9．出　席　報　告

10．点　　　　　鐘

RAC会長　斎藤政広君

迎　田　　稔君

郎
治



形　ビジター紹介

斎藤吉雄君（管材販売）　五十嵐正雄君（旅　館）
佐藤　拡君（内科小児科医）　矢尾坂　章君（養　蜂）
羽根田正吉君（建　　　設）　長谷川末治君（司法書士）
原田行雄君（遠洋漁業）　坂本敏直君（家具販売）

鶴岡西R．C

彩会長報告

1．去る11月23日勤労感謝の日、酒田の天真学園高校Ⅰ・Cの認承状伝達式が行

われ当クラブから7名参加した。

2．11月26日（土）PM6：00から鶴岡RACの創立5周年記念式典が鶴岡物産館

で行われ、当クラブからも多数の会員が参加し、祝意を述べ激励した○

努幹事報告

1．例会日時変更

（1）寒河江R．C12月度の例会は次の通り変更

び）1日の第1例会はクラブ奉仕フォーラムのため時間17：30に変更

（ロ）15日の第3例会はクリスマス会のため17日（土）17：00に変更

2．会報到着

（1）台中港区扶輪社（2）能代R．C　（3）八戸R．C

（4）八戸東R．C　　（5）寒河江R．C　（6）石巻R・C

形クラブ年次総会

材）次年度役員選出について
会長より次の7名の方に指名委嘱した。

石黒慶之助君、小池繁治君．三井賢二君、安藤定助君、佐藤忠君、

鈴木弥一郎君、三井健君

（ロ）次年度20周年記念行事について

記念行事を実施することにし、準備委員会を発足し、理事会で決定する。

鬱情報抄録

本当のロータリアンをふやそう

国際。一一クリー会長W．ジャック・デービス氏は、その1977年度国際協議会

での演説で次のように述べている。「これは1921－22年度の国際ロータリー会

長をつとめたカナダのクローフォド・マッカロー博士の言ったことだが、それ

は、ttもし、われわれ会員の25パーセントを本当のローークリアンにすることが

できたら、われわれの団体は世界で最有万のものになるだろう”というのであ

る。」

「私は、すでに故人となっているこの同国人の仲間の言葉に異議をとなえる
つもりはない。というのは、同氏のメッセージが明らかに成功していることが

われわれみんなにはよくわかっているからだ。」そう言いながらも、デービス

会長は、現在会員総数の25パトセントといえば、1921－22年度当時の2万人と



違って、20万人にも達しようが、しかし、われわれの目標は、「会員の25パー
セントといわず、100パーセントまでみんな本当のロータリアンになってもら

う」ということでなければならない、と説いている○

規定審議会とは何か

規定審議会はR．Ⅰの立法機関であり、3年ごとに、国際大会の一部として

開催される。審議会の決定は、R・】細則の規定によって行なわれるクラブの

票決に従う場合を除き、すべて国際大会の決定とされる0審議会は、ロー‾タリ
ーの世界の各方面の代表者をもって構成する。審譲会議員には、まず投票権を

有する議員として、R・Ⅰの各地区ごとに、クラブによって選出された地区内
クラブの代表者1名、地区をもっていないクラブの代表者、特別議員、元国際
ロータリー会長5名および審議会議長があり、これに一定の人々が投票権を有

しない議員として加わることになっている○

ロータリーの生き方

50年前、ベルギーのオステンドで開かれた1927年ロー一夕リー国際大会で、

R．Ⅰ元会長のクローフォド・C．マッカロー氏は次のように述べている0「ロ
【タリーでの生活のあり方は、人間の本性に全くかなったものである0　ロータ

リーは、その規則や運営によって、人々が他人と親しくなり、いつまでもそれ

を続けていけるような、交友の暖い土壌をつねに豊かならしめるように努めて
いる。」

会長のプログラム

W．ジャック・デービス会長は、ロークリアソが「全人炉を結びつけるため

の奉仕」を行う方法として、次のことを提案している〇
一国際親善と理解を増進するロータリー独得の能力を認識してこれを発揮す

る；人類を分裂させている問題を取り除き、みんなを結びつけるような解決方

法を求めようとするロー－タリーの活動に熱意をもって参加する0
－知恵と才覚は、その知恵、才覚と自分のもっている力を、実際に用いるも

のに与えられることを考えて、われわれが各自にもっている奉仕する力を鼓舞

する。
－ロータリーのプログラムに参加する；われわれの職業分類およびクラブ・

レベルから始めて全世界にまで多様の中の統一を及ぼそうとする親睦活動を、

われわれの独得な奉仕の在り方として認識する。
一次の方法によって、ロータリーの全世界にもっている影響力と人道的奉仕

を拡大する：
・もっと多くの会員適格者を推選する。
・もっと多くの地域社会にクラブを結成することを目ざして努力する。

・ロータリー財団のプログラムおよび資金に対して心からの支援をする〇

・人と接するとき、常に、ロークリーの原則と友愛精神の模範を示す。

社　会　奉　仕

社会奉仕とはどんなことか、そして、社会奉仕関係の小委員会としてどんな
ものを設けるのがよいのか。

社会奉仕とは、たとえば、自分の住んでいる地域社会とその住民に対して直



捜、積橡的な関心をもち、そこで必要とされているもの、問題となっているも
のを調べ、その解決方法を研究するとか、青少年の問題に深い関心をもっとか、

あるいは自分の住んでいる町とそのまわりの農村社会との間の親善関係を促進
するとかいうような、地域社会の人々に対する思いやりと、人々のた削こつく

すという気持ちを具体的に示すようなことを、個人として、あるいは他の人々
と協力して、行なうことをいう。

ロータリー・クラブには、次のような社会奉仕部門の小委員会をお勧めした

い。（a）青少年奉仕；（b）環境；（C）心身障害者；（d）インターアクト；

（e）ローターアクト；（f）農村一都市；（g）安全；（h）老齢者；（i）青少年。

一　口　情　報　（シリーズNo．6）

ロータリーの理想と友愛より　　　　　　　　ロータリー情報委員会

世界は何人にも負う所はないが何人も生活を獲得すべき機会を得なければな　＼－ノ
らぬとロータリアンは信ずるのである。ロータリーは会員が各自の業界の協同

機関、特にその倫理標準の向上に尽力することを奨励する。著者は米国法曹協
会、イリノイ州法曹協会、シカゴ法曹協会の会員にして、殊にシカゴ法曹協会
に於ては2年間道徳向上委員会の委員長たる光栄を担った。その外シカゴ法曹

協会の他の委員会の委員、ハーグ国際比較法規会議に於けるシカゴ法曹協会代

表員、アメリカ法曹協会の国際委員等を勤めていたが、これ等の地位に依り著
者はロータリーの奉仕の理想を業界に鼓吹すべき豊富なる機会を恵まれて来た。
シカゴに於ける弁護士の数は8千乃至9千に上り、シカゴ法曹協会は業界の倫

理標準向上に巨大なる足跡を印して来た。今日までに約3百名の弁護士が善良
なる業務道徳の標準を肯んぜざりしため、協会の規定によって処分されている。
ロータリアンは単に専門職業乃至実業界の団体内に於て活躍したるのみならず、

多くの全国的新団体を合衆国内に発起し、また他国に於いてもその若干を建設
した。奉仕の理想の運動にとり最大の障碍たる一事実は富の崇拝である。由来

大なる人とは富める人を意味したことは一一般世態である。大なる富を所有せざ
る者は小なる存在として止むの外なく、人類の福祉に対する貢献が如何なるも
のであろうともそれは問題ではなかった。人の財産の高を知らんとする言表と

して「ジョンの価値はいくら位か」と訊ねるようになったのである。これに対

し「彼は百万ドルの資産を持つ相だ」と答えればよいので、彼の等級は全くそ
の所有財産によって定まり、人間その物は宅も考慮に上らない。ジョンを最も

よく知る人としてはかく評価することが、彼ジョンに対し決して不都合なる評

価をしているものではないのであろう。

形出席報告

ゝノ

本出1会　員　数 阿部（公）君、早坂（徳）君、黒谷君、小松君、
井（徹）君、三滴君、角田君、斎藤（栄）君、
垣（広）君、鷲田君、諸橋君、薮田君、金沢

小池君一酒田東R．C
阿部（裏）君一余目R．C　笹原君一仙台R．C
玉城君、黒谷君、石倉君、嶺岸君、手塚君、
富樫君、諸橋君一鶴岡西R．C


